

みどりの風

令和2年12月14日（月） 発行人：校長 角田 亮明

緑
の
誓
い

- さわやかにあいさつをします
- 進んで勉強します
- きまりを守ります
- 心をこめて掃除をします
- みんなと仲良くします

4年生校内音楽発表会＝温かい拍手の中で

12月10日（木）の帯タイムを使って、4年生による校内音楽発表会を開催しました。久しぶりに全校児童が体育館に集まったの発表会です。今年は、コロナ禍のため市内音楽発表会が中止になったため、出場予定だった4年生の発表の場をつくろうという目的で計画された会です。既に、11月末の授業参観の折、保護者の皆様には披露しているのですが、さらに練習を重ねて校内発表会に繋げてきたのです。より質の高い「ホールニューワールド」の合奏になるよう、途中二度にわたって、福江中から大貝先生をお招きし、特別レッスンも受けました。4年生全員が、昼休みも返上して仕上げてきた合奏曲の発表なのです。

最初にスタンダード演奏、続いて、リズムを速くしての演奏と続き、楽器紹介。リコーダーチーム、鍵盤ハーモニカ・キーボード・ピアノチーム、木琴・鉄琴チーム、打楽器チームの順にアピールタイムを設定する演出に。ここで、6年生から「アンコール」の声がかかり、いつの間にか大合唱。最後にもう一度、締め演奏が行われました。懸命に心を合わせて演奏を続ける4年生。そして、それを優しく見守り、温かい拍手を送る他学年のみんな。体育館が心地良い空間になりました。各学年が退場する間も繰り返し演奏を続けてくれた4年生。とっても素敵な演奏でした。これまでの頑張り、そして見事に成果を出した経験が、今後の集団パワー向上に繋がると確信しています。また、4年生の頑張りを中心に認め、心からの拍手を送ってくれた全校のみんなにも感謝、感謝です。この勢いで2学期を乗り切っていきたいと思います。



万が一、新型コロナウイルスに感染してしまったら

万が一、児童及び同居する家族が新型コロナウイルスに感染してしまったら、対応手順に則って、学校に連絡していただくことになります。以下に対応手順を示します。

○学校に連絡する。連絡する内容は、

- ①現在の状況（入院の有無も含む）
- ②受診するまでの状況（発熱、呼吸器症状がいつからあったか等）
- ③医療機関名
- ④今後の見通し
- ⑤保健所の助言等

その後、教育委員会に連絡を入れたり、保護者の同意を得て保健所に情報提供したりして、その後の対応を協議・判断することになっています。尚、保健所が濃厚接触者等を特定するまでの間、学校の全部又は一部を臨時休業することも考えられます。差別・偏見・いじめ・誹謗中傷を生まないように配慮や注意を徹底することも大切です。冬休み中は多くの方が五島市にやってきます。感染防止対策を徹底するようお願いいたします。

